



## Installation retransmise en direct



© Corinne Gygax / Libre de droits

**Dimanche 30 août: suivez la retransmission en direct de l'accueil des Commissaires Lisbeth et Henrik Andersen.**

### Culte d'accueil

En ces temps marqués par le COVID-19, les mesures et concepts de protection en vigueur ne nous permettront pas d'accueillir les commissaires Henrik et Lisbeth Andersen, nouveaux Chefs de territoire pour l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie, à l'occasion d'un culte ouvert au public.

Le culte sera retransmis en direct sur [live.armeedusalut.ch](https://live.armeedusalut.ch) le **dimanche 30 août 2020, à 17 h 00**. L'installation officielle sera dirigée par le Général André et la commissaire Silvia Cox (R).

### La journée « What if »

La journée « What if » ne pourra malheureusement pas non plus avoir lieu comme prévu. Nous aurons toutefois le plaisir d'accueillir les nouvelles cadettes et les nouveaux cadets le **dimanche 6 septembre 2020, à 9 h 30**. La cérémonie de bienvenue et de bénédiction se tiendra au Poste de Berne, en compagnie des hôtes conviés personnellement. Cette manifestation sera également diffusée sur [live.armeedusalut.ch](https://live.armeedusalut.ch) à 9 h 30.

### Auteur

Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie, Quartier général

### Publié le

28.8.2020